

Du hast viele Spuren der Liebe und Fürsorge hinterlassen. Die Erinnerung an all das Schöne mit Dir wird stets in uns lebendig sein.

DANKE

Aus tiefstem Herzen bedanken wir uns für die überwältigende Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte und Umarmungen zum Abschied von

Robert Haltiner

Insbesondere danken wir Frau Pfarrer Marjoline Roth für den schönen Gottesdienst und den Ärzten des Lungen- und Onkozentrums sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik Hirslanden für die mitühlende und respektvolle Betreuung.

Männedorf, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie